

BE TOLERANT.
THINK LIBERAL.

RADIGAL

FDP
Die Liberalen

 jungfreisinnige

Wir bekennen Farbe – seit 2003

« Im Zentrum liberaler Politik steht der Mensch. In Freiheit und Verantwortung soll der Einzelne, also jede Frau und jeder Mann, unter Berücksichtigung des Wohles der Gemeinschaft, seine Ziele aus einer Vielfalt von Möglichkeiten wählen und bestimmen können. »

Über uns



SEIT 2003

RADIGAL wurde 2003 als Fachgruppe der FDP und der Jungfreisinnigen gegründet.



RADIGAL setzt sich für die Interessen von LGBTI ein.



RADIGAL ist der Ansprechpartner der FDP und der Jungfreisinnigen für Fragen rund um das Thema LGBTI.

Unsere Anliegen



LIBERAL

Wir setzen uns für die individuelle Selbstentfaltung von LGBTI auf Basis liberaler Grundwerte ein.



Wir haben uns die vollständige Integration von LGBTI in Gesellschaft, Politik und Recht zum Ziel gesetzt.



Wir möchten uns Politikerinnen und Politikern der FDP und der Jungfreisinnigen als Fachgruppe und Beratungsgremium zur Verfügung stellen.

Unsere Positionen



Ehe und Zugang zum Adoptionsverfahren für alle

Wir fordern die Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare inklusive Zugang zum Adoptionsverfahren.



Argumente

Nach geltender Rechtslage kann ein alleinstehender, homosexueller Mann ein Kind adoptieren. Zwei Männern in einer eingetragenen Partnerschaft ist dies nicht erlaubt. Dies ist ein Widerspruch, denn eine eingetragene Partnerschaft ist die bessere Voraussetzung, um ein Kind aufzuziehen. Handelt es sich dabei doch um eine wohlüberlegte und bewusste Entscheidung für ein gemeinsames Zusammenleben. Zumal sich Kinder zu zweit besser versorgen und erziehen lassen als allein. Ob dies nun zwei Frauen oder zwei Männer sind, sollte hierbei keine Rolle spielen. Überdies würden insbesondere homosexuelle Männer mit Kinderwunsch nicht mehr in die Illegalität gezwungen.

- **Kindeswohl steht im Vordergrund**
 - **Gemeinsam ist man stärker**
 - **Rechtssicherheit schaffen**
- In folgenden europäischen Ländern stehen Homosexuellen die Ehe sowie der Zugang zum Adoptionsverfahren offen: Niederlande, Belgien, Spanien, Norwegen, Schweden, Portugal, Island, Dänemark, Frankreich, Vereinigtes Königreich, Luxemburg, Irland, Finnland, Malta, Deutschland, Österreich.

Weitere Positionen



Recht auf Blutspende

Wir fordern die Abschaffung des gegenwärtigen Blutspendeverbots für Männer, die Geschlechtsverkehr mit Männern haben, sowie die Einführung einer nichtdiskriminierenden Risikoanalyse.

Glossar

- LGBTI:** Steht für **L**esbian, **G**ay, **B**isexual, **T**ranssexual, **I**ntersexual.
- Homosexualität:** Jemand fühlt sich zum gleichen Geschlecht hingezogen.
- Bisexualität:** Jemand fühlt sich zu beiden Geschlechtern hingezogen.
- Transsexualität:** Jemand fühlt sich nicht dem Geschlecht zugehörig, dem er bei Geburt zugeordnet wurde.
- Intersexualität:** Eine Person weist sowohl männliche wie weibliche Merkmale beziehungsweise Ähnlichkeiten mit beiden Geschlechtern auf.

